

"Liecht. Volksblatt", (22. Dez. 94)

Dankeschön für humanitäre Geste



(s.e.) – Die Gemeinde Schaan hat im September einen besonderen humanitären Beitrag geleistet: im Zusammenhang mit dem Neubau des Kindergartens Pardiell wurde das aus Einzel-Elementen bestehende provisorische Gebäude zerlegt und nach Kroatien verschickt. Dort soll das Gebäude im kommenden Frühjahr auf einem geeigneten Grundstück im nicht besetzten Teil der Gemeinde Mala Gorica (etwas 50 Kilometer von Zagreb entfernt) aufgestellt werden. Im ehemaligen Schaaner Kindergarten werden künftig die Kinder von vertriebenen Familien die ersten vorschulischen Erfahrungen sammeln. Gestern bedankte sich der Präsident der Union Croatia im Fürstentum Liechtenstein Stefan Novak (Mitte) und der in Mauren lebende kroatische Künstler Vlado Franjovic (rechts) bei Vorsteher Hansjakob Falk mit einem Bild für die netzte Geste ihrem Heimatland gegenüber. (Bild: Siegfried Elkuch)